
詐欺に遭わないために…①すぐにお金を振り込まない。気軽に警察に相談しましょう。②振り込み詐欺犯は録

音を嫌います。留守番電話を活用しましょう③家族で話し合い、合言葉を決めておきましょう。 
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発行：平林地域まちづくり協議会 

自 然 と 文 化 、 人 が か が や く 平 林 

Ｖｏｌ．11 

２０１５年 

３月 31 日号 

３月１日（日）、平林ふれあいセンターを会場に平林地域防犯研修会を

開催しました。この研修会は、近年、村上警察署管内でも特殊詐欺（振

り込み詐欺など）が発生していることから、県の防犯アドバイザーを講

師に招いて、楽しみながら防犯意識を高めることを目的として開催しま

した。 

集まった参加者は、防犯落語で笑いながら振り込み詐欺の被害に遭わ

ない方法を学びました。最後は、この地域の名称にちなんで「平林」と

いう落語が披露されました。 

高齢者を狙った振り込み詐欺を防ぐ！防犯研修会を開催しました！！ 

村上警察署管内の犯罪発生状況 

 研修会の第二部では、村上警察署斎藤生活安全課

長より、管内における犯罪の発生状況についてお話

しいただきました。 

 県内では昨年、オレオレ詐欺、架空請求など、振

り込み詐欺による被害金額は７億円にも達し、村上

警察署管内においても今年に入り 4 件、約２千万円

の被害が発生しているとのことでした。斎藤課長は

「幸い、平林地域は犯罪被害も無く安全ですが、被

害に遭わないよう日頃から家族でよく話し合い、不

審な電話などがあった場合は、駐在所や警察へ相談

して欲しい」と話していました。 

講 師 新潟県防犯アドバイザー 

        三流亭 楽々 様 

三流亭楽々さんプロフィール 

新潟県警に長年勤務する傍ら、趣

味の落語を活かし、交通安全落語を

創作、以後、防犯落語、振り込み詐

欺落語を披露する「三流亭楽々」と

して活躍。 

退職後は、県の防犯アドバイザー

に就任。平成 24年に社会人落語日本

一決定戦で優勝。 



            武者 進一（宿田） 

一年間お世話になりました。振り返りま

すとウォークラリーや集落伝統芸能の披露

等長年平林地域に住みながら初めて見る近

隣集落の伝統芸能、そして久しぶりに会っ 

た親友・旧友の顔と全部まちづくりのお蔭と思いま

した。 

今後も、地域交流を深めて頂き、隠れた芸術家・

技術家の紹介及び伝統文化の紹介と子供からお年寄

りまで楽しく過ごせる機会を作っていただきたいと

思います。 

後任の三須清一さんは、集落の各団体長

を歴任され、現在は集落の評議員として活

躍中です。経験を生かし今後のまちづくり 

に活躍すること間違いないでしょう。簡単 

ではありますが、退任のあいさつと新委員

の紹介とさせていただきます。 

          会長 佐藤 幸夫（川部） 

日頃、平林地域まちづくり協議会に、

ご理解ご協力を頂き大変ありがとうござ

います。 

地域の課題解決や平林地域固有の資源

を活用して地域の活性化に取り組んでいく所存であ

りますので、集落運営委員にご意見等をご提言して

くださるようお願いいたします。 

        

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

前列左から木村竜也、佐藤幸夫、小池安雄、杉上元太 

中列左から阿部元幸、田中ひとみ、田中ますみ、髙野静雄 

後列左から佐藤一嘉、小池利也、松本富雄、斎藤俊則、佐藤弘

幸、三須清一(敬称略) 

ご意見・ご感想・問い合わせは 
 

 

 

■神林支所地域振興課自治振興室 TEL: 66-6122  

 

 

 

 

             斎藤 俊則（平林） 

今年から地域まちづくりの一員として参

加させていただきます斎藤と申します。集

落単位でのまちづくりの経験はあります

が、地域での活動は初めてですのでよろし

くお願いいたします。 

若い頃からアウトドア的な作業は好んで行なって

おりますので、野外活動や運営に積極的に取り組ん

で行きたいと思います。最近は、年齢的なギャップ

を感じることがありますが、ご指導いただきながら

努めて行きたいと思います。 
             斎藤 清（平林） 

     平林集落関係各位のご協力ご尽力に

より、不動堂を再建することができまし

た。記念行事としてまちづくり協議会の

交流事業で「お不動様ハイキング」が計 

画されましたが、25 年度は悪天候のため中止と 

なりました。昨年は天候にも恵まれ、予定どおり 

実施することができました。関係各位にお礼申し 

上げます。 

 また、平林不動滝は「新潟県の名水」に選定さ

れました。機会がありましたら、是非、不動堂と

平林城跡（要害山）を訪ねてくださるようご案内

します。 

26年度で交代する運営委員：大変お世話になりました。これからもご協力をお願いします。 

（小岩内）髙野博光→髙野静雄 （平林）斎藤清→斎藤俊則 （宿田）武者進一→三須清一 (敬称略)  

            髙野 博光（小岩内） 

２年間を振り返ってみると、まちづく

り協議会の実存すら分からず戸惑いな

がら仲間入りさせていただきました。会

議を重ねて行く中で、存在の大切さを感

じました。 

これまでやってこれたのは仲間の支えがあった

からです。 

今後も地域・住民のすみよいまちづくりにご活躍

を願っております。 

            髙野 静雄（小岩内） 

この度、平成 27 年度の役員改選で、ま

ちづくり協議会の運営委員を引き継ぐこと

になりました。 

今はどこの地域でも少子高齢化に伴う人

口の減少、空き家の増加など、地域をとりまく環境

は厳しいのが現実だと思います。 

そのような中で、活気ある地域を目指す活動がで

きるよう、皆さんの知恵をいただきたいと思います。 

よろしくお願いします。 

今回紹介できなかった運営委員は、次回の新聞で紹介します。 


